

**EL PRINCIPE, JEFE DE ESTADO EN FUNCIONES**

EN JULIO DEL AÑO PASADO

**EL PRINCIPE DE ESPAÑA YA ASUMIO INTERINAMENTE LA JEFATURA DEL ESTADO****En cuarenta y seis días presidió dos Consejos de Ministros, en El Pardo y en el Pazo de Meirás**

Madrid. (De nuestra Redacción.) Por segunda vez en poco más de un año, Su Alteza Real Don Juan Carlos de Borbón y Borbón, Príncipe de España, asume las funciones de Jefe del Estado a partir de la estricta aplicación del artículo 11 de la Ley Orgánica del Estado. La ocasión anterior estuvo también motivada por la enfermedad de Franco, aquejado de una tromboflebitis que le mantuvo hospitalizado durante veintidós días.

El 19 de julio de 1974, tras un retroceso en el proceso de la enfermedad de Franco, se anuncia que el Generalísimo había transmitido al Príncipe de España los poderes de la Jefatura del Estado de modo interino.

El primer acto público del Príncipe Don Juan Carlos como Jefe del Estado en funciones tuvo lugar el mismo día. En El Pardo rubricó la ratificación de la Declaración de Principios Hispano-norteamericana, en el mismo minuto en que Richard Nixon, entonces presidente de los Estados Unidos, firmaba igual documento.

**SIETE DECRETOS EN EL «B. O. E.»**—El Príncipe, Jefe de Estado en funciones, permanece en Madrid y acude con frecuencia a la Ciudad Sanitaria Francisco Franco, en cuya planta F se encuentra el Generalísimo.

El día 25, festividad de Santiago Apóstol, Don Juan Carlos y Doña Sofía presiden en San Francisco el Grande una función religiosa en honor del Patrón de España. Un día después, en el «Boletín Oficial del Estado» aparecen, por vez primera, siete decretos firmados por el Príncipe de España como Jefe del Estado en funciones. Ese mismo día, el Príncipe Don Juan Carlos celebra una reunión de casi tres horas con Franco, en presencia del presidente del Gobierno y de varios ministros.

El Príncipe de España continúa recibiendo audiencias y presidiendo actos oficiales. El día 5 de agosto recibe con Doña Sofía al Rey Hussein de Jordania, acompañado de su esposa.

**CONSEJO DE MINISTROS EN EL PARDO.**—El día 9 se celebra el primer Conse-

jo de Ministros presidido por el Príncipe Don Juan Carlos. Es un Consejo de signo eminentemente social y económico. Entre las disposiciones aprobadas se encontraban aquellas en que se levantaban las medidas restrictivas por las que se clasificaban como «secreto oficial» y «materia reservada» algunos temas de interés nacional.

El mismo día 9, S. A. R. el Príncipe de España vuela a Palma de Mallorca. Antes envía un telegrama de felicitación al nuevo presidente de los Estados Unidos, Gerald Ford.

El 13 de agosto, el Príncipe de España recibe en el Palacio de la Zarzuela al primer ministro y al ministro encargado de

Asuntos Extranjeros de Marruecos, señores Osman y Laraki. Hay audiencia en la Zarzuela y a la entrevista asisten también, por parte española, el presidente Arias y el ministro de Asuntos Exteriores, Cortina Mauri.

**EN EL PAZO DE MEIRAS.**—De regreso a Palma de Mallorca, el mismo día 13 de agosto, SS. AA. RR. el Conde Barcelona y el Príncipe de España se entrevistan en alta mar a bordo del yate «María III». En la costa espera el «Giralda II», con Doña Sofía y los infantes a bordo.

Tres días más tarde acude a Barajas para despedir a Franco que viaja a La Coruña a sus habituales vacaciones estivales. El día 28, el Príncipe vuela desde Palma de Mallorca hasta La Coruña y se aloja en el Pazo de Meirás. Acuden a cumplimentarle el presidente y los ministros del Gobierno. Horas después tiene lugar una entrevista entre el Generalísimo, el Príncipe y el presidente del Gobierno.

El día 30 preside el Consejo de Ministros en el Pazo de Meirás. En esta ocasión dice Don Juan Carlos: «Trataré de hacer en todo momento lo que más convenga a España.»

El 2 de septiembre, Francisco Franco decide recuperar las funciones de Jefe del Estado.